# 32e assemblée générale de la AFLSF

Les lutteuses reviennent à l'ancienne manière d'élire la reine. La 32e assemblée générale de l'Association fédérale de lutte féminine, qui s'est déroulée hier à Estavayer-le-Lac, a en outre élue la commission technique et le comité central. Elle a également honoré trois membres. La présidente Franziska Ruch a été confirmé dans ses fonctions, malgré la présence d'une candidate adverse.

La décision la plus importante prise dimanche a été la demande du club de lutte féminine de Steinhuserberg (FSCS). Elle concerne le mode de désignation de la reine de la lutte. Concrètement, la FSCS a demandé que le projet pilote prévu pour trois ans avec le sponsor principal soit interrompu et que la reine soit à nouveau élue sur la base du classement annuel des points et non lors de la dernière fête de l'année.

Les lutteuses, les fonctionnaires, les membres passifs et les membres d'honneur, venus en nombre de toutes les régions du pays, ont voté à la majorité pour le retour de l'élection aux nombres de points. Angela Riesen restera donc pour l'instant la seule reine à avoir remporté directement la couronne d'or en gagnant la Fédérale.

La deuxième proposition du FSCS a également été acceptée. A savoir : dans le but d'encourager la création de clubs de lutte féminins et de structures plus claires, seules les lutteuses membres d'un club de lutte (féminin ou masculin) pourront à moyen terme participer aux fêtes de lutte. De plus, les cotisations annuelles pour les actives ont été augmentées de 70 à 100 francs. Les Zwergli et les Meitli continuent de payer 50 francs.

Le budget, les comptes et les rapports annuels ont également été approuvés. Le comité central et la TEKO (commission technique) ont été élus. La présidente de l'association, Franziska Ruch, a été réélue malgré une candidature dissidente. Jasmin Gäumann et Sabine Beyeler ont été remerciées et honorées. La lutteuse active Gäumann a fait partie du comité pendant quatre ans en tant que secrétaire, quant à Beyeler, elle a fonctionné pendant neuf ans en tant que caissière et a été admise comme membre d'honneur. En son absence, Geri Henzer a également été honoré pour ses 15 ans d'engagement comme juge.

## Le comité central se compose ainsi :

Franziska Ruch	Présidente
Marina Zahner	Vice-présidente, présidente de la TEKO
Thomas Mollet	chef technique
Sven Bieneck	1 <sup>er</sup> assesseur
Manuela Dreyer-Egli	caissière (nouveau)
Mathias Schlüchter	chef du matériel, 2ème assesseur (nouveau)
Anina Bundi	chef de presse (nouveau)
Vacant	secrétaire

#### TEKO:

Présidente : Marina Zahner Vice-Présidente : Petra Zahner

Mollet Zhomas (Chef technique de l'AFLF)

Fonctionnaires: Foulk Patrick, Siffert Natalie, Wesner Rolf

Lutteuses : Eicher Michèle, Egli Isabel, Klossner Melissa, vacant : représentation de

la Suisse romande.

# Programme 2024:

# Préparation

Samedi | 09 mars | Corcelles NE | Fête en halle (pas de couronne)

## Fêtes des filles et actives 2024

Samedi | 13 avril | Amden SG | Fête à couronnes

Samedi | 04 mai | Frasses FR | Fête à couronnes

Samedi | 11 mai | Oftringen AG | Fête à couronnes

Samedi | 18 mai | Eggiwil BE | Fête à couronnes

Samedi | 15 juin | Bazenheid SG | Fête à couronnes

Sonntag | 30 juin | Palézieux (Oron) VD | Fête à couronnes

Samedi | 06 juillet | Menzingen ZG | Fête à couronnes

Samedi | 27 juillet | Lac-de-Joncs FR | Fête à couronnes

Samedi | 03 août | Boveresse NE | Fête à couronnes

Samedi | 17 août | Oberthal BE | Fête à couronnes

Samedi | 24 août | Sitten/Sion VS | Fête fédérale de lutte suisse des filles et actives